



Message Mensuel de Gouverneur du District 7030 - août 2020



Ma famille Le Rotary, encore une fois, je suis heureux de vous transmettre les salutations de ma femme, Maggie et moi, comme ce mois-ci, nous nous concentrons sur le développement des membres et du nouveaux clubs.

S'appuyant sur l'élan que nous avons atteint en juillet, et avec un œil fermement fixé sur nos membres, nous sommes enthousiasmés par les opportunités de croissance qui

semblent illimitées. Nous voyons qu'ensemble nous pouvons créer un changement durable que nous exploitant l'énergie de tout le District pour se concentrer sur les causes communes.

Nous avons vu nos comités de District 7030 fonctionner pour l'assistance nos clubs par l'adhésion et pour l'assistance nos communautés par la paix et la prévention de l'obésité infantile. Le Comité de la Fondation a annoncé la réussite d'une demande de Subvention Globale à la Dominique et l'approbation d'une subvention de 25.000\$US pour le soulagement du COVID-19.

Mes visites de club sont en cours, bien que virtuellement et je crois que ces clubs avec qui j'ai visité étaient heureux pour l'interaction si tôt dans l'année Rotary. Toutes les visites du club sont programmées et peuvent être consultées sur le calendrier du [district via le site web](#).

Notre marque Rotary District 7030 surfe sur les vagues de changement soutenues par nos valeurs fondamentales de camaraderie, l'intégrité, la diversité, le service et le leadership, alors que nous maintenons un cap constant avec un objectif commun.

Alors que nous nous adaptions pour créer de nouveaux canaux dans Le Rotary, nous examinons la création de nouveaux modèles de club comme: les e-clubs, les clubs hybrides et les clubs basés sur les causes. En outre, nous nous appuyerons sur le succès des deux clubs satellites qui fonctionnent déjà à Sainte-Lucie.

Nous continuerons également de bâtir sur la relation qui a été établie avec nos Rotaracteurs, afin de saisir les innombrables opportunités de collaboration et de partage des connaissances en tant que véritables partenaires dans la famille Rotary.

Nous avons fourni et continuerons de fournir des programmes intéressants avec d'excellents conférenciers chaque mois. Jamais dans notre histoire l'accès à la connaissance n'a été aussi disponible. La véritable internationalité du Rotary est maintenant plus attirante que jamais.

Il sera sûrement maintenant plus facile d'attirer de nouveaux membres potentiels avec les opportunités qui s'offrent à nous de présenter le Rotary. Alors, ma famille Rotary, laissez-nous ouvrir des opportunités pour nos projets de service, fournir de la valeur pour nos membres et nous développer.

N'oubliez pas que chaque acte de bonté est cumulatif dans notre croissance personnelle.

D. Lisle Chase